



クローバー

山形市立第十小学校 学校だより 令和6年9月18日

山形市理科研究作品展 学校賞（教育長賞）受賞！

クローバー8月号で、十小の子どもたちの夏の研究の質の高さをお伝えしましたが、先日山形市の理科研究作品展が霞城公民館で開催されました。第十小学校からも本当に素晴らしい作品ばかりが出品され、「金賞」を受賞した作品が多数ありました。学校の代表として出品された作品は以下のとおりです。

【研究の部】

- 1年 KAさん「いしだいのこっかくひょうほんづくり」
- 2年 YHさん「あのほしって なんだろう」

【工作の部】

- 3年 HHさん「すし運び人形2」
- 4年 SSさん「ゆらゆらバイキング」
- 5年 SSさん「クレーンゲーム」
- 5年 RAさん「おみくじクレーンゲーム」
- 6年 YTさん「モーターメガネフキ」

山形市立第十小学校は、学校賞（山形市教育委員会教育長賞）を受賞しました。代表として、YTさんが表彰式で山形市総合学習センター所長より賞状と楯を受け取りました。山形市立第三中学校とともに、学校賞を受賞です！

何かに没頭し、興味のあることについてとことん突き詰める姿勢は、これからも十小の子どもたち全員に大切にしていってほしいと思います。2学期も日常的に様々な探究活動を楽しみ、ますます賢くなってほしいと願っています。

創立60周年記念大運動会におけて始動！

10月5日（土）の運動会に向け、体育の授業の中での種目の練習や、子どもたちが中心となつての応援練習がスタートし、学校の中は運動会一色になってきました。今年は創立60周年を記念する運動会ということで、子どもたちの意気込みも例年以上です。朝の時間帯、教室から「ゴーゴーゴー」の歌声が聞こえてきたのでのぞきに行ってみると、教室が割れてしまいそうなほどの大きな声で、赤、白、それぞれの子どもたちが、元気よく歌っています。

9月18日（水）のロング昼休みの時間帯には結団式が行われ、実行委員長のSSさんから今年度の運動会のスローガンも発表されました。赤組はKMさん、白組はRYさんを組頭に、それぞれのチームが一丸となり準備を進めています。

今年度は9月26日（木）に徒競走記録会も行われ、その結果が運動会当日の得点に反映されることになりました。そのためか体育の時間の徒競走の練習にも例年以上に力が入っています。さて、今年の運動会、どちらが優勝するのでしょうか。とても楽しみです。

